
第 2171 回例会 

７月４日 №1 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、改めましてこんにちは。 

2023－2024 年の最初の会長の時間になりまし

た。早いもので、会長エレクトと呼ばれて 1年、

3 月の PET が終了したころより、より次年度会

長としての役目が増え、とうとうこの日を迎え

ました。 

新年度のご挨拶ということで、まずは、今年

度の RI 会長である｢ゴードン R マッキナリ－｣

さんのご紹介とテーマ発表時の動画をご覧い

ただきたいと思います。 

ゴードン氏は、スコットランドウェストロー

ジアンロータリーに所属し、2016年まで歯科医 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

院を経営していました。26歳でロータリーに入 

会し、様々な奉仕活動、人道支援を行っていま 

す。趣味はラグビー、グルメとワイン、スコッ 

トランドの伝統的な杖づくりとのことです。 

孫娘たちが幸せに暮れせる、より良い世界をつ 

くるために、会長として全力を捧げたいとの想 

いだそうです。 

それでは、動画の方をお見せしたいと思います。 

（動画紹介） 

ゴードン氏が掲げた、｢世界に希望を生み出そ 

う｣このテーマに基づいて、国際ロータリー第 

2780地区田島敏久ガバナーは地区ビジョンテー 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 



 

 

マとして、｢若者と希望：メンタルヘルスで和の 

世界を生み出そう｣をビジョンとして提言されま 

した。田島ガバナーは皆さんご存じの通り、相 

模原西 RCに所属され、数々の委員を経験されて 

おります。 

そして田島ガバナーは地区ビジョンの目標に、 

「ロータリーの活動は原点はクラブにあること、

地区ではない。指針を示すことであり、RIはロー

タリー活動のルール、方向性を示すことが原点で

あると考えられる。従ってクラブ活動を中心とし

た THEME（テーマ）を示したいと思います」とし

て、9つの目標を上げられました。その９つとは、 

１.RI会長ゴードン声明の戦略的強調事項の推進 

２.会員増強・維持・新クラブ拡大 

３.青少年育成 

４.ロータリー財団への年次寄付をしましょう。 

５.米山奨学会寄付 

６.ポリオ根絶の推進 

７.1クラブ 1プロジェクトの継続と奉仕プロジェ

クト支援 

８.今年度は各グループーAG指導の基、IMを実施

予定 

９.クラブ戦略、ビジョン策定推進 

この 9つになります。 

詳細は国際ロータリー第 2780 地区ホームページ

にアップされていますので、ぜひごらんになって

みてください。 

そして、ここで一つお知らせですが、目標 6の

ポリオ根絶の推進活動として 10月 25日（水）ポ

リオデーにおいて、地区主導のチャリティーコン

サートを行うことが決定しております。詳細はま

た決まり次第お知らせいたしますが、10 月 25 日

（水）、今からスケジュールのご準備をお願いい

たします。 

さて、RI会長、田島ガバナーのテーマ、ビジョ

ンを受け、相模原中クラブの方針ですが、相模原

中ロータリークラブ 50 周年を見据えながら、３

つの柱である、｢増強活動｣｢奉仕活動｣｢親睦活動｣

に力を入れていきたいと思っております。 

｢増強｣に関しては、増強委員長である河野委員

長と話し合いながら、9 人の増員を目標にいたし

ます。なぜ 9人かという詳細は日を改めて増強委 

 

 

 

員長よりお話しがありますが、3人のグループ 9 

つ作って、3人のグループで 1人の加入を目標に 

していくというように今までとは違った形で増強 

を頑張っていきます。 

｢奉仕活動｣については、長く続いている相模原 

中ロータリー旗争奪（そうだつ）相模原市少年野 

球ジュニア大会、そして、昨年から始まった少年 

野球教室を行うことは決定しておりますが、その 

他以前の陽光園で行ったような、毎年度継続でき 

る、みんなで集まって｢汗をかく｣奉仕活動が何か 

できないか考えているところです。 

しかし障害者の方の施設、養護学校などはまだ 

まだコロナの影響が強く、人を入れての活動に難 

色を示しているように見受けられましたので、桜 

祭りなど参加を募集しているような場所への参加 

も考えているところです。この様な奉仕活動は、 

皆様のお知恵とお力をお借りしなければなりませ 

んので、ご協力をどうぞよろしくお願いします。 

次の｢親睦｣ですが、2年前からのキャッチフレ 

ーズ｢楽しくなければロータリーじゃない｣を継承 

し、格式がある中にも楽しい例会、そして夜間例 

会の継続をいたします。 

例会では、未だ衰えないコロナの状況を鑑み、 

肘タッチタイムの継続、ZOOMからの出席を続けて 

いきます。ただしこちらはコロナの状況を見なが 

ら、変えていく予定で、またその際はご相談させ 

ていただきます。 

そしてゲスト卓話も考えています。中ロータリ 

ーは皆さん素晴らしい人脈をお持ちの方ばかりな 

ので、その人脈の中から、ゲスト卓話に来ていた 

だける方をお呼びし、お話しをお伺いすることが 

できればとおもっています。 

今お話させていただいたように、｢増強、奉仕、 

親睦活動｣と、どれをとっても、皆様のご協力なし 

ではできないことばかりです。阪西年度は、例年 

より｢お願い｣をすることが多い年度になるかもし 

れませんが、ご協力のほど、何卒よろしくお願い 

いたします。 

その他に、「新会員向けのオリエンテーション 

を行っていきます。これは先日すでに前年度新会 

員向けのオリエンテーションをロータリー情報委 

員会が行ったと聞いておりますが、今年度も新会 

 



 

 

員が入ってきた場合には行っていきたいと思って

います。次に、「クラブフィーチャビジョン策定委員

会」についてですが、昨年度発足し、定期的に委員

が集まり、その報告が次回の例会でなされます。そ

れを受け、今年度も引き続きビジョン策定に力をい

れていきたいと思っておりますので、こちらも皆さ

んのお知恵を拝借させていただければ幸いです。 

そして、寄付の話しになりますが、ロータリー財団

寄付、米山記念奨学金寄付、ポリオプラス寄付と

色々なものがありますが、ゼロ会員ゼロを今年度も

目指していきたいです。 

次に米山奨学生として来ている「朱 琳」さんで

すが、今年度米山の期間が終了するまで、中クラブ

の一員として引き続き親睦を深めていきたいと思

っています。朱さんは日本で就職先が決まったとの

ことを、最終例会の時に聞きました。よかったです。

改めておめでとうございます。 

以上が方針等になりますが、最後に｢奉仕活動｣の

ひとつである、少年野球ジュニア大会が 7 月 8 日

（土）７月 8日（土）淵野辺公園内ひばり球場で行

われます。その始球式には、今年は野球経験のある

山口会員にお願いしました。私が行うとなんともし

まらない始球式になってしまいますが、これで相模

原中ロータリー旗争奪戦（きそうだつせん）にふさ

わしい始球式になることでしょう。当日は山口会員、

どうぞよろしくお願いいたします。本日は当日の案

内の回覧をまわしておりますので、ご確認のほう、

よろしくお願い致します。それでは、ちょうど時間

にもなりました。新しい年度のご挨拶をこれで終わ

らせていただきます。 

今年度、1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

＜幹事挨拶＞ 
幹事               藤本 恵介 

本年度幹事を仰せつかりました藤本です。 

阪西会長をお支えすると共に、会長の方針に沿っ

てクラブの運営に努めて参りますので、どうそよろ

しくお願いいたします。 

  【活動計画書】 

   ①ＲI会長 ②地区ガバナー 

   ③年間プログラム本年度も夜間例会を毎月開催 

 

 

 

ゲストをお呼びして、会員増強につなげる。 

7月 クラブフューチャービジョン まとめ 

8月 イニシェイションスピーチ 山口、古屋会員 

9月 ガバナー公式訪問 

10月 25日 世界ポリオデーキャンペーン  

チャリテイーコンサート 

11月地区大会 25日鎌倉パークホテル／   

26日相模女子大グリーンホール 

12月 3日少年野球教室、家族例会は多くの会 

員とご家族に参加して頂きたいため、早め 

に予定。後半は例年通り卓話が多くなります。 

4月 13日 IM 移動例会に組み込んであります 

  21日 地区研修協議会 

5月 25～29日 国際大会 シンガポール 

＊子クラブの東と柴胡との合同例会も開催予定。 

【阪西会長が立てた目標】 

Myロータリー内でクラブの管理をするクラブセ 

ントラルというページがあり、26項目の目標を 

設定しました。例えば、 

・奉仕活動への参加人数：21人 

・地区大会への参加人数：15名位 

・親睦のための活動回数：2回 

・HPの更新回数：月１回 

・活動をメディアに取り上げてもらう回数：2回 

＊Myロータリーには様々な情報あり。勉強して 

皆さんに使い方を教えられるようにします。 

＜会長の時間＞ 

今年度の方針等は後程の時間でお話させて頂き 

ますので、ここでは割愛させて頂きます。今年度 

自分の心構えとしてどのような会長を目指そうか 

と考えた時、相模原中ＲＣ会長はいわゆる順番制 

なので、ここにこうして立っておりますが、会長 

の役に相応しい方は沢山いらして、それでもこの 

様に「会長」という役目をさせて頂けるわけです 

から、その事を有難く思い、自分を成長させる良 

い勉強、経験だということを忘れずに１年間頑張 

っていきたいと思います。皆様には物足りない、 

歯がゆい思いをさせることが多々あるかと存じま 

すが、ご指導、ご鞭撻のほど、どうぞ宜しくお願 

い致します。有難うございました。（概要にて掲載） 

 



 

 

 

 

     

●阪西会長、藤本幹事 

     本日より阪西年度のスタートです。 

新しい会運営をして参りますので、1 年間 

宜しくお願い申し上げます。 

    ●永保 固紀会員 

    ①本年度も宜しくお願いします。 

    ②傘寿のお祝いありがとうございます。そこそ 

こ元気ですので今後も宜しくお願い致します。 

    ●甲斐 美利会員 

    ①小崎直利直前会長、1 年間ご苦労様でした。 

     ありがとうございました。 

    ②阪西新年度会長、ご指導宜しくお願います。 

    ●川合 貞義会員 

①新年度第一回目例会、阪西会長、藤本幹事、 

一年間体に気をつけて宜しくお願いします。 

②役員の皆様方なお一層すばらしい中RCにし 

て下さい。よろしくご指導の程お願いします。 

    ●中里 和男会員 

     新年度阪西会長はじめ、理事・役員の皆様、 

     頑張って下さい。 

    ●小野 孝会員 

    ①23～24 年度宜しくお願いします。 

    ②会長幹事はじめ、理事役員の方々、健康に 

     気を付けて頑張って下さい。 

    ●田所 毅会員 

    ①新年度をむかえて、会長幹事はじめ、役員の

皆様一年間よろしくお願い致します。 

    ②前年度会長幹事お疲れ様でした。 

    ●諸隈 武会員 

     阪西会長、藤本幹事 1 年間宜しくお願いしま 

す。皆出席・スマイル大賞の皆様、おめでと 

うございます。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

●丸子 勝基会員、竹田 繁会員 

①小崎年度の理事・役員の皆様一年間、おつか 

れ様でした。有難うございました。 

②阪西会長はじめ、理事役員の皆様、宜しくお 

願い致します。一緒に皆でロータリーを楽し 

みましょう！ 

●阿部 毅会員 

「阪西会長、藤本幹事」体制で新年度スター     

 トです。新役員の皆様も宜しく。 

●櫻内 康裕会員 

①阪西会長、藤本幹事お疲れさまです。 

 今年度 1 年間宜しくお願い致します。楽しん 

 で行きましょう。 

②小崎直前会長、大井直前幹事お疲れ様でした。 

●冣住 悦子会員 

 阪西会長、藤本幹事、一年間よろしくお願い 

 します。 

●田後 隆二会員 

①小崎前会長、大井前幹事、お疲れ様でした。 

②阪西会長、藤本幹事、1 年間宜しくお願いし 

ます。皆出席、ズルしてすみません。 

●伊倉 正光会員 

 阪西会長、藤本幹事 1 年間宜しくお願いいた 

 します。表彰の皆様おめでとうございます。 

●大井 達会員 

 新年度のスタートですね。阪西会長、藤本幹 

 事、委員の皆様宜しくお願い致します。 

●南 篤史会員 

 小崎前会長、大井前幹事、1 年間大変お疲れ 

 様でした。阪西会長、藤本幹事、新年度宜し 

 くお願い致します。 

本日のスマイル額 ２４，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

＜理事会報告＞ 

①相模原市少年野球協会、ジュニア大会協賛の件  ③事務局月極駐車場の件 

青少年奉仕予算より、10 万円を承認。       中央区千代田 1-5012-16 熊坂駐車場 

②光明学園相模原高校インターアクトへの支援金   月額：12,000 円（中 7,200 円、東 4,800 円） 

 残高 10,413 円（6/19 現在）コロナ前は慣例で   ④光明学園インターアクト訪問の件 

8 万円支援。青少年奉仕予算より 8 万円予定。     会長、幹事、青少年奉仕委員長、IAC 委員にて 



皆出席者 おめでとうございます！ 

〔2022～23 年度 皆出席者（Zoom 参加を含む）〕 

 

 

〔小崎前会長、大井前幹事へ記念品贈呈〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇小崎直前会長より 

    記念品を有難うございました。直前会長バ

ッジにしました。有難うございました。 

〇大井直前幹事より 

    記念品を有難うございました。同じく直前

バッジを戴きました。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・丸子 勝基会員  ・阿部 毅会員 

・早川 正彦会員  ・横溝 志華会員 

・大井  達会員  ・藤本 恵介会員 

   

 

 

 

 

 

 

〔2022～23年度スマイル大賞〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・スマイル大賞 小野 孝会員 

スマイルへのご協力、 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・豊岡  淳会員  ・冣住 悦子会員 

・田後 隆二会員  ・小崎 直利会員 

 

 

 

  

 

  

 



 

 

●例会場 中国名采「敦煌」           ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：黛 裕治 副委員長：冣住 悦子 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

                            櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

                            南  篤史、山口 友彦、古屋 香織 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

   〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

 

 

 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

①会員増強・維持に関する卓話等の依頼 

      8 月の強化月間に各クラブの状況やニーズを

よく理解した上で、クラブの希望に沿った形

で準備したいと考えております。申込から多

少のお時間を頂戴したいため、余裕を持った

スケジュールでご依頼頂けると幸いです。 

〇相模原市少年野球“ジュニア大会”開会式 

     ７月 8 日（土）９：００～ ひばり球場にて 

     ※雨天の場合は 7 月 9 日（日）に順延予定 

     ＜閉会式＞ 

     7 月 16 日（日）１４：００頃 ひばり球場にて 

 

     T 

７月１１日 クラブ協議会 「今年度の活動に

向けて」 会長、各委員長 

１８日 クラブフューチャービジョンに 

ついて  担当：小崎会員 

２５日 夜間例会敦煌にて１８：３０点鐘 

８月 １日 クラブフォーラム「会員増強につ

いて」 担当：河野増強委員長 

      定例理事役員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  F 042-758-1605 

●E-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・永保 固紀会員 ６月３０日 

  

 

 

 

 マカティポブラシオンＲＣ 

  より感謝状が届きました 

＜直訳＞ 

マカティポブラシオンＲＣへ 

の寛大なご支援に感謝します 

プログラムやプロジェクトを 

通じて、継続的な寄付もその 

一つです。スクールシューズなど多数。お互いに 

とって文化を超えて、国々が情熱をもって共に超 

我に奉仕することに取り組んでいきます。 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  国歌君が代  

ロータリーソング「四つのテスト」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

  

       

  

    

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２８名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/20) 

０名 １００％ ９６．２９％ 

＜傘寿のお祝＞ 

http://sagamiharanaka-rc.jp/

